

環境省表彰 江川奉仕橋かもクラブ

8月26日、地域の環境保全に貢献したとして、環境省の2022年度地域環境美化功績者表彰を受賞した「江川奉仕橋かもクラブ」の会員が市役所を訪れ、市長に受賞の報告を行いました。

江川奉仕橋かもクラブは、吉野川高校のグラウンド北側に位置する奉仕橋の周辺で雑草の刈り取りや、ごみ拾いなど美化に取り組んでいます。また、江川の両岸約400メートル周辺には花壇を設けており、スイセンやユリなど華麗に彩られた季節の花々は市内の名所ともなっています。



△(左から) 岡田事務局長、春名代表、原井市長



できごと

yoshinogawacity



レスリング全日本学生選手権3位入賞

8月19日、レスリングの全日本学生選手権、男子グレコローマスタイル60キロ級で第3位に輝いた本市出身の森靖仁さんが市役所を訪れ入賞を市長に報告しました。

森さんは鴨島東中学校を卒業後、レスリングの名門である和歌山北高校を経て現在は日本体育大学に進学しレスリングに取り組んでいます。

森さんは今後の抱負について「まずは学生チャンピオンを目指したい」と力強く話してくれました。



△市役所を訪れた森さんと原井市長

交通安全横断旗を寄贈していただきました

8月16日、こくみん共済coop 徳島推進本部より横断旗を300本寄贈していただきました。

地域の子どもの安心・安全、健やかな将来のため、2019年度から継続して横断旗の寄贈をされており、この度、本市に寄贈していただける運びとなりました。横断旗は市内の各小中学校、こども園に配布して活用いたします。



△横断旗贈呈式にて

モンゴルからの視察団 吉野川高校の実習農場見学

8月23日、モンゴルの行政機関職員や企業経営者らの視察団64人が、日本との外交関係樹立50周年記念事業で来日し、吉野川高校の実習農場を見学しました。

視察団は、生徒らが実習で使用する水田やサツマイモ畑などを見学し、吉野川高校の教諭から、収穫した作物の販売や栽培品種の特徴などについて説明を受けました。



△水田を見学する視察団の皆さん

災害時の支援活動 徳島県建設労働組合と協定

8月24日、徳島県建設労働組合吉野川支部と大規模災害時における支援活動に関する協定を結びました。

本協定は、本市で地震・風水害などの大規模災害が発生した場合に、徳島県建設労働組合に所属する組合員が、避難所の設営に係る工作物の設置や軽微な補修・復旧作業を行うなど災害支援について定めたものです。

△原井市長と石川支部長



税務署の仕事高校生が体験しました！

8月23、24日、川島税務署にて吉野川高校と阿波西高校の2年生3人がインターンシップを行いました。

生徒は、国税電子申告・納税システム(e-Tax)を使った申告書の作成や法人調査のほか、ビジネスマナー講習や模擬記者発表などを体験しました。

△税務署の職員から業務を教わる高校生たち



全国第3位の快挙！ソフトボールチーム「吉野川市 MARC」

9月2日、吉野川市体育協会に所属しているソフトボールチーム「吉野川市 MARC」が市役所を訪れ、福岡県で開催された「第19回全日本一般男子ソフトボール大会」での3位入賞を市長に報告しました。

山下監督は「目標だったベスト4を経験できたことにより、選手たちはさらに上を目指していきます。来年は全国優勝を目標に頑張ります」と力強く語りました。



△吉野川市 MARC の皆さんと

通学路の街路灯清掃点検ボランティア

8月27日、吉野川市、阿波市、上板町、石井町の電気工事業者(73店)が加盟する「鴨島電気工事協同組合」組合員35名が、牛島小学校・森山小学校・川島小学校を含む、7校周辺の通学路に設置されている街路灯194基を安全や防犯を目的に点検・清掃および点灯確認作業を実施しました。

このボランティア活動は、8月の「電気使用安全月間」行事の一環として2007年から継続して行われています。



△街路灯清掃点検ボランティア

吉野川市芸術祭 第2回芸能祭 開催

9月3日、市民の文化芸術の振興と向上を図ることを目的に、市文化協会主催による芸能祭が鴨島公民館で開催されました。吉野川市内で練習・活動し、市文化協会に所属している各部門から、邦楽や舞踊などの古典芸能を中心とした演目が披露されました。

また、特別出演として、1978(昭和53)年に鴨島町教育委員会が五郎音頭のレコードを製作した際に、歌唱を担当した大川栄策さんが出演し、大川さんの歌唱にあわせて五郎音頭講座生と知恵島小学校児童の皆さんによる五郎音頭が披露されました。

来場者からは、「コロナ禍により五郎音頭を見る機会がなくなっていたが、芸能祭で見ることができて感動した」また、「鴨島駅前で聞いていた歌声が大川栄策さんであることを知り驚いた」舞台上踊った講座生からは、「本人の歌声に合わせて踊ることはめったにないことなので嬉しかった」など喜びの声が聞こえました。



△大川栄策さんの歌声に合わせて五郎音頭が披露されました

FC徳島 四国サッカーリーグ2022優勝

9月26日、FC徳島の皆さんが四国サッカーリーグ2022の優勝報告のため、市役所に来庁しました。FC徳島須ノ又代表は「市民の皆さまの応援により今シーズン優勝することができました。11月11日から鳴門・大塚スポーツパーク ポカリスエットスタジアムで全国地域チャンピオンズリーグ予選が始まるので、市民の皆さまには、スタジアムに来て応援いただきたい。」と話しました。

FC徳島のJFL昇格を後押しするため、ぜひスタジアムへ足を運んで応援しましょう！



△FC徳島の皆さんと



△(左から) 原井市長、田路選手、里出選手、佐々木選手、須ノ又代表

「生活不活発病」予防のポイント
歩きにくくなっても、杖や伝い歩きなどの工夫を

「生活不活発病」予防のポイント
家庭・地域・社会で楽しみや役割をもちましょう